

# 7 Days Sport

By Ladj

03-11-2025



CAF

## Ligue des Champions CAF 2025/2026 : la phase de groupes dévoile ses chapeaux et les clubs marocains présents

Ezzalzouli brille avec le Betis  
face à Majorque

Mbappé remporte son premier  
Soulier d'Or européen

# LODj



SCAN ME!

**REJOIGNEZ NOTRE CHAÎNE WHATSAPP  
POUR NE RIEN RATER DE L'ACTUALITÉ !**

# Ligue des Champions CAF 2025/2026 : la phase de groupes dévoile ses chapeaux et les clubs marocains présents

**La Confédération africaine de football (CAF) a communiqué les détails du tirage au sort de la phase de groupes de la Ligue des champions 2025/2026, prévu lundi 3 novembre à Johannesburg, en Afrique du Sud.**



Seize équipes, qualifiées après le deuxième tour préliminaire, seront réparties en quatre groupes de quatre clubs, selon un classement établi sur leurs performances lors des cinq dernières éditions des compétitions africaines interclubs.

Voici la composition des chapeaux :

- Chapeau 1 : Al Ahly (Égypte), Mamelodi Sundowns (Afrique du Sud), Espérance de Tunis (Tunisie), Renaissance de Berkane (Maroc)
- Chapeau 2 : Simba SC (Tanzanie), Pyramids FC (Égypte), Al Hilal (Soudan), Young Africans (Tanzanie)
- Chapeau 3 : Petro Atlético (Angola), AS FAR (Maroc), MC Alger (Algérie), Rivers United (Nigeria)
- Chapeau 4 : JS Kabylie (Algérie), Stade Malien (Mali), TP Mazembe/Lubopo (RD Congo), Power Dynamos (Zambie)

Le tirage au sort se déroulera de manière progressive : chaque club sera intégré à son groupe selon son chapeau, du premier au quatrième, afin d'assurer un équilibre sportif et géographique entre les poules.

Deux clubs marocains seront donc présents dans cette phase de groupes : la Renaissance de Berkane, tête de série du chapeau 1, et l'AS FAR, placée dans le chapeau 3.

# Brèves Sportives



## Botola Pro : le FUS surpris à domicile par le Hassania (1-2)

### Botola Pro Inwi : le Hassania d'Agadir renverse le FUS Rabat dans les dernières minutes

Le FUS Rabat a craqué en fin de match face au Hassania d'Agadir, s'inclinant 2-1 dimanche au stade municipal de Kénitra lors de la 7<sup>e</sup> journée de Botola Pro Inwi.

Anas Serrhat avait pourtant ouvert le score pour les Rbatis à la 33<sup>e</sup> minute, avant que Baba Bello Ilou (85<sup>e</sup>) et Jalal Tachtach (90<sup>e</sup>+4) ne permettent au HUSA d'inverser la tendance.

Les deux formations comptent désormais 7 points chacune et partagent la 9<sup>e</sup> place du classement.



## NBA : première victoire des Pacers, coup d'arrêt pour les Bucks

Les Indiana Pacers ont signé leur première victoire de la saison (114-109) face aux Golden State Warriors, malgré une équipe décimée par les blessures.

Quenton Jackson et Aaron Nesmith ont brillé pour offrir un succès libérateur à la franchise finaliste en 2024. Dans le même temps, Sacramento a surpris Milwaukee (135-133) grâce à Sabonis, LaVine et DeRozan.

Mauvaise nouvelle à Atlanta : le meneur vedette Trae Young sera absent au moins un mois, tandis que Ja Morant a été suspendu pour un match après des propos polémiques.



## Hakim Ziyech présenté en star au Wydad

Ambiance électrique dimanche soir au Complexe Mohammed V, où le Wydad de Casablanca a présenté en grande pompe sa nouvelle recrue vedette, Hakim Ziyech.

Le Lion de l'Atlas, ému par l'accueil bouillant du public wydadi, a salué longuement les supporters venus célébrer son retour au Maroc.

Engagé pour un an et demi, Ziyech devra patienter jusqu'à janvier pour disputer ses premiers matchs de Botola, en attendant une possible entrée en scène lors de la Coupe de la CAF.

# Brèves Sportives



## Nayef Aguerd blessé avant la liste de Regragui

À quelques jours de l'annonce de la liste de Walid Regragui pour les prochains matchs des Lions de l'Atlas, la blessure de Nayef Aguerd suscite l'inquiétude.

Le défenseur central de l'Olympique de Marseille a dû déclarer forfait à la dernière minute avant le match contre l'AJ Auxerre (1-0), souffrant de douleurs à la hanche. Son entraîneur Roberto De Zerbi a expliqué que le joueur était déjà diminué depuis plusieurs jours.

Le staff espère néanmoins le voir rétabli avant la rencontre de Ligue des champions face à l'Atalanta. Un contretemps qui tombe mal à l'approche des deux amicaux du Maroc contre le Mozambique et l'Ouganda.

## Tournoi FIFA Unites 2025 : le Tchad triomphe à Berrechid

Le Tchad a remporté samedi le tournoi international féminin "FIFA Unites: Women's Series 2025", en s'imposant 1-0 contre la Tunisie lors de la finale disputée à Berrechid. L'unique but du match a été signé Solange Larkingham à la 29<sup>e</sup> minute.

Grâce à leur cohésion et leur rigueur tactique, les Tchadiennes ont dominé la compétition, totalisant 9 points au classement final. Ce sacre, salué par la FIFA, ouvre la voie à la sélection tchadienne vers de nouvelles compétitions internationales.



## Ezzalzouli brille avec le Betis face à Majorque

Abdessamad Ezzalzouli a retrouvé toute sa forme ce dimanche en inscrivant un but décisif lors de la victoire du Betis Séville face à Majorque (3-0), lors de la 11<sup>e</sup> journée de La Liga.

Servi par Antony à la 37<sup>e</sup> minute, l'international marocain a scellé le score après un doublé du Brésilien.

Solide et inspiré, le Betis a dominé le match sans laisser d'occasions à ses adversaires. Ce retour en force confirme le rôle clé d'Ezzalzouli dans le dispositif de Manuel Pellegrini, à l'approche de la CAN 2025 au Maroc.

# Mbappé remporte son premier Soulier d'Or européen

L'attaquant du Real Madrid, Kylian Mbappé, a enrichi son palmarès vendredi en décrochant pour la première fois le Soulier d'Or européen, récompensant le meilleur buteur des championnats du continent.



Malgré une saison 2024-2025 dominée par le FC Barcelone, le capitaine de l'équipe de France s'est illustré avec 31 buts en 34 matchs de Liga, confirmant son rang parmi les attaquants les plus redoutables du monde.

La cérémonie a eu lieu dans les salons du Santiago Bernabéu, en présence du président du Real Madrid, Florentino Pérez, qui a salué un joueur incarnant « à la perfection les valeurs du club ».

« C'est un immense honneur. Gagner ce trophée pour la première fois représente quelque chose de très spécial pour moi », a confié Mbappé, rayonnant, en remerciant ses coéquipiers pour leur soutien.

Déjà auteur de 16 buts en 13 rencontres cette saison, l'ancien Parisien voit dans cette distinction une motivation supplémentaire : « J'espère continuer à remporter ce type de trophées, mais ma priorité reste les titres collectifs. Nous avons un groupe exceptionnel, et je crois que nous pouvons tout gagner. »

Cette récompense souligne une fois de plus la constance et la détermination d'un joueur bien décidé à inscrire durablement son nom dans l'histoire du Real Madrid et du football européen.

# LODj

WWW.PRESSPLUS.MA

## LE KIOSQUE 2.0 DE L'ODJ MÉDIA



PRESSPLUS EST LE KIOSQUE 100% DIGITAL & AUGMENTÉ  
DE L'ODJ MÉDIA GROUPE DE PRESSE ARRISALA SA

MAGAZINES, HEBDOMADAIRE & QUOTIDIENS..

[www.pressplus.ma](http://www.pressplus.ma)



SCAN ME!

QUE VOUS UTILISIEZ VOTRE SMARTPHONE, VOTRE TABLETTE OU MÊME VOTRE PC,  
PRESSPLUS VOUS APporte LE KIOSQUE DIRECTEMENT CHEZ VOUS